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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu,  25 de agosto  de 2.021.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues Palhinha

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 615, aprovado em Sessão Ordinária de 16/08/2021 , da lavra
da  Excelentíssima Senhora Vereadora Erika da liga do Bem (Republicanos), solicitando nos
termos da Lei Orgânica do município, interditar 800 metros da Avenida Universitária, todos
os dias após às 17horas e em período integral  aos finais de semana e feriados, transformando-
a  em um local para corrida, caminhada, patins, bicicleta e outras práticas de lazer.

Informo que a Secretaria de Esportes  em contato com a Semutran a mesma destacou que na
localidade há ciclovia segregada e compartilhada, além disso o trecho em questão é o único
acesso disponível para a CIA da Polícia Militar e principalmente para a Faculdade de
Ciências Agrônomicas da UNESP,  temos linha regular de transporte coletivo que trafega
nessa localidade acessando a FCA-UNESP a partir das 17h00, além das questões apresentadas
o trecho da via possui estacionamento apenas do lado direito e sentido único de direção, o que
reduz o fluxo viário e disciplina o estacionamento.

Atenciosamente,


